

# CAMARA ARTESANAL DE PELILEO

ACUERDO MINISTERIAL N° 06 - 138 SALASACA CENTRO-ECUADOR-

TEL. 032748894-e-mail: [orfe-liz@hotmail.com](mailto:orfe-liz@hotmail.com)

TEMA: LA UTILIZACION DE LAS TIERRAS DE LOS PUEBLOS INDIGENAS POR AUTORIDADES. GRUPOS O INDIVIDUOS NO INDIGENAS PARA USO MILITAR.

La Cámara Artesanal de Pelileo al recorrer con los productos artesanales por los diferentes pueblos y ciudades del país ha palpado los diferentes problemas de las comunidades indígenas.

En la Amazonia son tierras extensas de bosques naturales, habitadas por animales silvestres, el indígena utiliza como medio de supervivencia, recolectando frutos, madera hojas para la vivienda y caza de animales, siempre tomando en cuenta la extinción de cada especie. Dentro de estos territorios se utilizan como practicas militares acabando el habitat de algunas especies y exponiendo a los peligros como a tacos de dinamitas que explotan al pisar siendo la mayoría niños y mujeres que se dedican a queares de la casa.

La utilización de tierras por autoridades es fácil palpar el claro reflejo es en Quito, la Embajada de Estados Unidos invade toda una calle mientras para el ecuatoriano es imposible adquirir un lugar para exponer las artesanías peor para el indígena no se puede exponer ni por horas .

## SITUACION DEL ECUADOR:

Para la solución de problema en nuestro país debemos tomar en cuenta la situación

- País invadido por la corrupción
- La remuneración del trabajo no alcanza para la canasta familiar
- El desempleo crece
- La migración crece
- Niños y adolescentes trabajan y no asisten a clases
- La salud de los ecuatorianos es alarmante, las enfermedades transmisibles van en aumento, el presupuesto es una vergüenza
- Existe un marcado regionalismo
- Hay un complejo de sentir incapaces tanto en lo económico intelectual, etc.

## PROPUESTAS Y POSIBLES SOLUCIONES

- El gobierno local debe coordinar con los militares para que no hagan daño
- Respetar la vida del hombre porque el indígena también es un ser humano
- Los gobiernos deben implementar contenidos que desarrollen en el niño el amor a la naturaleza y a si mismo para tener un futuro de población con respeto a la pacha mama
- Aumentar el presupuesto en la educación y la salud, si logramos esta propuesta tendremos población educada y sana, no existirá lamentaciones.